

Nikolausfeier 2006

Zur heutigen Nikolausfeier der Leichtathleten des TV Haslach möchte ich Sie alle recht herzlich willkommen heißen. Es freut mich, dass wieder so viele zu dieser Feier gekommen sind.

Als Erstes möchte ich mich bei den Kindern bedanken, die unserer Feier heute einen stimmungsvollen Auftakt gaben. Zuerst möchte ich alle Sportler, Sportlerinnen, Eltern und alle Angehörige, die Abteilung Senioren und außerdem alle Freunde der Leichtathletik begrüßen.

Ein besonderer Willkommensgruß geht an ...

und an alle Vorstandsmitglieder.

Wie in jedem Jahr soll die Nikolausfeier ein letzter Höhepunkt für die Kinder und Jugendlichen werden. Bei dieser Feier wollen die Kinder Euch zeigen, dass es bei den Leichtathleten sehr schön sein kann. Dem Programm können Sie entnehmen, dass die Schülerinnen, Schüler und Jugendlichen wieder Übungen aus dem Trainingsprogramm und einige Tänze zeigen werden. Zwischen den einzelnen Programmteilen folgt ein Rückblick des Jahres 2006, sowie einige Ehrungen verschiedener Sportler.

Der Nikolaus und der Knecht Ruprecht haben sich auch wieder traditionsgemäß während der Feier angemeldet. Es wäre schön, wenn einige Kinder wieder ein kleines Gedicht aufsagen würden.

Nun wünsche ich aber allen viel Vergnügen und gute Unterhaltung in den nächsten Stunden.

Ehrung der Trainingsbesten

Wieder geht ein arbeitsreiches, aber auch ein erfolgreiches Jahr für die Leichtathleten des TV Haslach zu Ende. Es gab viele herausragende Leistungen, die aber nicht von alleine kommen, sondern nur durch regelmäßiges und konzentriertes Training zu erreichen sind.

Die Kinder sind in verschiedene Alters- und Leistungsgruppen aufgeteilt. Die Kinder mit dem größten Trainingsfleiß jeder Trainingsgruppe erhalten nun eine kleine Belohnung.

Ich bitte nun folgende Athleten nach vorne:

Gruppe: Heidrun, Christina, Rolf

Luisa Jendrzok 59 Jonathan Oberfell 51 Simon Franz 46

Gruppe: Christine

Anne de Kort 68 Patricia Jendrzok 63 Ann-Kathrin Birk 59 Maren Eisenmann 59

Gruppe: Max, Frank

Armin Beil 77 Dennis Heinze 73 Sebastian Oberfell 55

Gruppe: Jürgen, Frank

Stefanie Stiefvater 97 Florian Armbruster 89 Matthias Hauer 89

Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres

Kommen wir nun zur Wahl des Sportler und der Sportlerin des Jahres des TV Haslach.

Bei den Schülerinnen wird dies nun schon zum Vierten mal in Folge Stefanie Stiefvater.

Sie kann wieder auf eine phantastische Saison zurückblicken, in der sie wieder etliche Titel erreichte und Rekorde aufstellte. Hier nun einige Zahlen, die einfach einzigartig sind.

8 Kreisrekorde

5 Badische Meistertitel in Kugel, Speer und Mehrkampf.

Süddeutscher Meistertitel im Speerwurf.

5. Platz bei den Deutschen Blockmeisterschaften

3. Platz in der Deutschen Bestenliste im Speerwurf

Wir können nur hoffen, dass sie gesund bleibt, und den Weg in ihrer Sportkarriere konsequent weitergeht.

In den männlichen Klassen erhält diese Ehrung Jonas Schmider.

Er hat in diesem Jahr wieder an seine Spitzenleistungen von vor zwei Jahren zurückgefunden, und hat die magische 11 Sekunden Grenze nur ganz knapp verpasst.

Die Badischen Einzelmeisterschaften wurden zu seinem ganz großen Tag. Schon in den Vorläufen merkte man, dass er an diesem Tag schnelle Beine hatte. Locker und souverän ohne viel Kraft zu verlieren gewann er seine Vor- und Zwischenläufe und gehörte so zum erweiterten Favoritenkreis fürs Finale. Wir fieberten alle dem Startschuss entgegen und konnten es kaum glauben als Jonas dann nach einem beherzten Lauf mit hoch gestreckten Armen als Erster in einer Zeit von 11,04 Sekunden über die Ziellinie rannte und so den Ersten Badischen Meistertitel seiner Karriere erreichte. Außerdem konnte er auch noch über 200m einen ausgezeichneten Vierten Platz erreichen.

Überreicht werden die Pokale nun von dem letzt jährigen Gewinner Matthias Bühler.

Überreichung der Mehrkampfnadel

Wir kommen jetzt zum nächsten Programmpunkt. Zur Verleihung der Badischen Mehrkampfnadel.

Ich bitte nun alle Aktiven Sportler zu mir nach vorne zu kommen. Bitte Alle von den kleinsten D-Schülern ab bis zu den Aktiven zu mir.

Um eine dieser Auszeichnungen zu bekommen, muss man bestimmte Leistungen im Sprint, Sprung und Wurf erzielt haben. Die Auszeichnung kann in Bronze, Silber oder Gold erreicht werden. In diesem Jahr darf ich 89 Mehrkampfnadeln überreichen.

Einige Kinder, die zum Beispiel erst im Spätjahr angefangen haben, konnten leider noch keinen Wettkampf mitmachen. Sie können deshalb diese Auszeichnung nicht erhalten, soll aber hoffentlich ein Ansporn sein, im nächsten Jahr mit vollem Fleiß dabei zu sein.

Die Aufgerufenen sollen jetzt bitte kurz nach vorne treten und dann bekommen sie die Ehrennadel überreicht.

